

# Voyage de Tom en Floride

Nous remercions l'association Spina Bifida d'avoir donné à Tom la possibilité de se rendre en Floride avec une autre association : Happy Dolphins Encounters.

Lorsque Tom à été retenu, la famille a accueilli la nouvelle avec enthousiasme. Quant à Tom :- C'est quoi la Floride ?"..."- Caresser des poissons ?...Bof!".

En fait, il s'agissait plutôt de rencontrer les dauphins dans leur milieu naturel tout en les respectant. Car, dans l'océan, ce sont les dauphins qui décident s'ils viennent vous saluer ou non ! Mais ils sont venus ...au plus grand plaisir de Sephora, Emmanuel, Sharon et Tom bien sûr !

Avant le voyage, les enfants avaient eu l'occasion de faire connaissance en rencontrant l'équipe très dynamique qui allait les accompagner là-bas : Pom, Katia et Candice sont drôles et super-sympathiques. Avec elles, ils ont chanté, dansé ... mangé des hamburgers. Tom a adoré.

Il a surtout aimé pêcher dans l'océan et ...non! Ce qu'il a plus aimé encore c'est quand le marchand de glaces en bateau est venu leur offrir des glaces...! Le top!!!

Quand ils sont revenus, les enfants avaient un peu le blues de leurs parents. Maman avait la larme à l'oeil, mais Tom, lui, serait encore bien resté!

C'était trop chouette!

D'ailleurs, s'il le faut (!), il veut bien encore y retourner!

Yvette Guitteny



